
Почему дети матерятся в школе
Во время воспитания детей, многие семьи сталкиваются с различными проблемами. К
примеру, родители усердно борются с вредными привычками, пытаются ребенка
приучить к самостоятельности, рассказывают, что злость это плохо.
Только вот бывает и такое, что ребенок начинает ругаться матом. Сейчас, наверное, у кого
уже выросли дети и те родители, которые прошли этот этап, вспоминают, как все
происходило.
Только вот молодым мама и папам, чьи дети в данный момент ругаются матом, все же
стоит сделать определенные выводы и проанализировать ситуацию.
Как вести себя, если ребенок ругается матом
Что делать если ребенок начал ругаться матом? Ну, скорее всего, для начала надо
разобраться во многих нюансах, причинах и в самом ребенке. Можно сразу схватить
ремень и отшлепать малыша, только вот поможет ли этот способ раз и навсегда.
Для начала стоит отметить возраст ребенка, потому как он составляет существенную
разницу. Дело одно, когда ребенок матерится в 2 года, а другое когда в 10 лет. Хотя оба
случая неприятны и меры все же принимать надо.
А теперь давайте наглядного примера разберем эти два возраста.

Как вести себя, если ребенок ругается матом в 2 года
В два года ребенок только начинает разговаривать, хотя у некоторых уже и болтают дети
вовсю. Только я сейчас имею ввиду не количество слов, которые они знают, а общее
мышление. Потому как если ребенок начинает ругаться матом в 2 года, то в большинстве
случаев надо просто не обращать на это внимание. Ребенок увидит, что нет никакой
реакции и запросто сможет сам избавиться от этой плохой привычки.
Тут берется во внимание не маты взрослого мужика со стройки, а все несколько
«распространенных» слов.
Ни в коем случае не надо просить ребенка повторить это слово, только лишь из за того что
оно звучит весело или вам смешно. Сейчас вы посмеетесь, а вот дальше будет не до смеха.
Это все в общих чертах. Со временем я вернусь к этой теме, и опишу подробно каждый
возраст, и как маты влияют на психику и мышление.
Как вести себя, если ребенок ругается матом в 10 лет
Между 2 годами и 10 большая разница, целых 8 лет, но не зря я отметила два этих
возраста. Смотрите, в два года ребенок мал и впитывает как губка воспитание и поведение
родителей, а в 10 лет, ребенок уже школьник и совсем не первоклассник.
В 3 и 4 классе дети уже «взрослые», у них появляются взрослые привычки. Контроль над
ними не такой строгий и жесткий, как в детском саду или дома. И тут все начинается.
Если ребенок ругается матом в 10 лет, то, разумеется, одной беседой тут не обойдется.
Вам придется практически ежедневно разговаривать на эту тему, а возможно даже и
наказать. Наказание следует начинать с ограничения чего – либо, к примеру, ограничить
просмотр телевизора или компьютерных игр. Или наоборот, дать почитать книгу и
выставить сроки ее пересказа.
Почему дети матерятся в школе
Родителям в этой ситуации проще, а вот как вести себя, если ребенок ругается матом в
школе или даже на уроке? Это полный кошмар.
Все воспитание детей идет из семьи, и если ребенок начал материться в 2 года, а родители
просто смеялись и веселились, не принимая никаких мер, надеясь на то, что перерастет, то
в 10 лет уже не до смеха должно быть.
Родители в воспитании детей, конечно, имеют больше рычагов воздействия, чем учителя в
школе. На родителей ложится ответственность за культуру словесной речи детей.



1. Первой причиной и самой распространенной, почему дети матерятся в школе,
является – чувство взросления. Малыш, уйдя из домашних стен, просто на
просто хочет казаться перед сверстниками взрослым, вот и употребляет
матерные слова.

Вторая причина почему дети матерятся в школе – негатив. Агрессивные и невольные чем
– либо дети, прейдя в школу, начинают изливать свои мысли именно в матерном жанре
Это две самые распространенные причины, почему дети ругаются матом в школе, по
мнению школьных психологов.
Ребенок матерится в школе что делать
Что делать если ребенок матерится в школе, только вот кому делать, учителю или
родителю. Если брать во внимание учителя, то у него нет таких полномочий, как у мамы с
папой и ему сложнее в этой ситуации. Надо отметить, что школу посещают и
неблагополучные семьи, а там и до родителей сложно что – то донести.
И все же задача педагога сделать запись в дневнике и провести беседу с мамой или папой,
а вот родителям горе – малыша это игнорировать не стоит.
Я сама являюсь председателем родительского комитета и живу в 20 метрах от школы, мне,
как и классному руководителю известно, поведение каждого ребенка в классе. Только вот
любящие мамы не хотят и отказываются верить, что их ребенок матерится в школе и на
уроке. И не всегда это неблагополучные семьи. Чаще всего звучит фраза – Я доверяю
своему ребенку и он говорит, что такого не было».
Это хорошо, когда между детьми и родителями такие доверительные отношения, но
только вот момент этот упускать нельзя и стоит прислушаться к педагогу и дома провести
беседу.
Ребенок ругается матом на уроке
Что делать если ребенок матерится в школе, а если он вдобавок еще и на самом уроке
сквернословит, это уже не есть хорошо.
Обычно, ругаться матом на уроке начинают дети в более старших классах, но и в
начальных такая беда есть. Всем хочется казаться взрослым, но только со стороны это
выглядит совсем не так.
Учитель обязан сделать запись в дневнике и вправе вызвать по телефонному звонку
одного из родителей в школу. Если родители в течение трех раз не явились на беседу в
школу, то это повод сходить к ним домой в гости социальному педагогу.
Уважаемые родители, старайтесь быть с вашим ребенком всегда уравновешенной и
спокойной, и никогда грубостью не отвечать на грубость. Только доброжелательность и
любовь помогут вам добиться результатов, но не крики и скандалы.
Как вести себя если ребенок ругается матом?
Помните, что дети учатся тому, что происходит у них дома. Прежде чем воспитывать
ребенка, начните с себя.

Итак, что же делать родителям, если они столкнулись с данным вопросом?
· Если малыш еще совсем маленький, то можно проигнорировать плохое слово. Он

его попросту забудет, если на нем не заострять внимание.
· Родителям нельзя бурно реагировать, даже в воспитательных целях. Излишняя

эмоциональность только навредит. Ребенок данное слово может запомнить и в
последствии будет использовать, чтобы позлить вас.

· Переключите внимание ребенка на отвлеченную тему. Только что
услышанное ругательство ребенок может быстро повторить и спросить у вас
значение данного слова. В этом случае нужно спокойно сказать ребенку, что это



слово является обидным, его говорят только плохие люди, постараться отвлечь его
на что-нибудь другое.

· Не улыбайтесь, когда услышали сквернословие. Да, возможно вам станет смешно,
когда ребенок выражает эмоции именно такими словами, но смеяться в этот
момент нельзя. Этот момент ребенок запомнит, как повод повеселить вас и может
впоследствии воспользоваться этим “грязным” приемом.

· Поговорите с ребенком. Беседу следует провести в спокойном тоне. Нельзя
обвинять ребенка, поскольку он попросту может не знать значения сказанного
слова. Нужно просто дать понять малышу, что вы огорчены услышанным
и воспитанные дети таких слов не произносят.

· Нельзя наказывать малыша. Если неприятная ситуация случилась на улице, то
родители просто должны извиниться перед окружающими, а все разговоры с
ребенком остаться на потом.

Естественным является тот факт, что с детьми школьного возраста, нужно разговаривать
немного по- другому. Вы должны явиться авторитетом для вашего чада. Дайте ему
понять, что на все вопросы, которые ребенок хочет задать, он получит ответ. Будьте
предельно открыты с ребёнком, и он обязательно поймет грань дозволенного.
Родители должны подумать, где их ребенок мог услышать ненормативную
лексику. Главное правило в доме, должно быть, никогда не выяснять отношения в
присутствии малыша. В эмоциональном порыве вы просто можете не проконтролировать
себя и с ваших уст слетит некорректное выражение.
Со всеми окружающими малыша, необходимо провести беседу. Возможно, кто то из
взрослых просто забывается и выражается в присутствии ребенка. Если же первопричиной
являются сверстники, то необходимо встретиться с их родителями.
В том, что наш ребенок начинает применять некорректные выражение, частично виновато
телевидение. И ваша задача, как родителя, ограничить просмотр ребенком фильмов и
передач сомнительного содержания.
Не ленитесь, и как можно чаще общайтесь с ребенком, узнавайте о его проблемах. Очень
важным является чтение на ночь малышу сказки, ведь именно из доброй книжки можно
узнать много добрых слов.
Это несложные и эффективные приемы, чтобы оградить малыша от проблем. Пользуйтесь
ими и ваш ребенок вырастет добрым и воспитанным человеком.


